

Apuestan por reforzar movimiento solidario con Cuba en 2024

Image not found or type unknown



Foto: ACN.

La Habana, 7 feb (RHC) El fortalecimiento de las redes solidarias con Cuba en otros países e incorporar jóvenes a ese movimiento constituyen prioridades del trabajo del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, para este 2024, aseguró este miércoles en La Habana su presidente Fernando González Llort.

A tono con esas perspectivas, el también Héroe de la República informó, en conferencia de prensa realizada en la sede del organismo, que este labora por retomar las reuniones regionales de esas agrupaciones, discontinuadas a causa de la pandemia de la COVID-19, con una frecuencia bienal

después de haber celebrado ya el pasado año un espacio de ese tipo en África.

Precisó que en el período se realizarán el Encuentro Nacional de Movimientos de Solidaridad en México, preámbulo para el cónclave continental a desarrollarse en 2025 en el país azteca, y los encuentros en las áreas de Europa y Asia, en Francia y China respectivamente, siendo la primera ocasión que el gigante asiático acogerá el evento.

Detalló que en paralelo también que esas experiencias de intercambio entre los activistas y plataformas en defensa de la causa de Cuba se replicará en el contexto nacional en países como Brasil, Colombia, España, Reino Unido y Estados Unidos, entre otros.

Anunció que, asimismo, la provincia de Guantánamo será sede en el mes de mayo del VIII Seminario Internacional por la Paz y por la Abolición de las Bases Militares Extranjeras y a, la par de ese acontecimiento, ocurrirá la reunión regional del Consejo Mundial de la Paz en la ciudad de Santiago de Cuba.

De esta manera, profundizó, están previstas varios programas de actividades de brigadas y contingentes internacionales como la Primero de Mayo, la Juan Rius Rivera de Puerto Rico, la José Martí de Europa, la Venceremos de Estados Unidos, así como la visita en su 14 edición de la Caravana Pastores por la Paz, entre otros grupos unidos por la condena al bloqueo impuesto por Estados Unidos al caimán rebelde y a la inclusión unilateral en la lista de países promotores del terrorismo.

González Llorca actualizó que en el pasado año el ICAP mantuvo relaciones con más de mil 657 organizaciones solidarias, por la paz, asociaciones de egresados en Cuba o cubanos residentes en varios países alrededor del mundo que se movilizaron en cerca de 21 mil 896 actividades solidarias reportadas en 2023.

Una parte considerable del apoyo brindado llegó a través de adquisiciones de materiales e insumos útiles y donaciones valoradas en más de 600 mil euros y 100 mil dólares, además de la presencia en la isla de 12 brigadas solidarias en las que participaron 792 amigos de todo el orbe, puntualizó.

Acompañaron al héroe cubano Noemí Rabaza Fernández, vicepresidenta primera del ICAP, y Victor Gaute López, vicepresidente de la institución, quienes compartieron con los medios sus impresiones sobre el comportamiento del movimiento solidario con la mayor de las Antillas y la necesidad de adoptar nuevas formas comunicativas para reflejar el acompañamiento de otros pueblos del mundo a la lucha de la nación caribeña. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/346589-apuestan-por-reforzar-movimiento-solidario-con-cuba-en-2024>



Radio Habana Cuba